
 

Conseil de quartier 

Le vendredi 18 décembre 2015 

 

CONSEIL DE QUARTIER JEAN MOULIN 

 

COMPTE-RENDU DE LA PERMANENCE DU 9 DECEMBRE 2015 

 
Personnes présentes : 

- M. N. KHAMLA, Président du conseil de quartier, Ville de Vénissieux 

- M. J. MOLLARD, Délégué du conseil de quartier 

- M. J-P. GOSSET, Délégué du conseil de quartier 

- Mme S. CHIGNIER, Déléguée du conseil de quartier 

- M. A FADLY, Adjoint au Maire, Ville de Vénissieux 

- Mme N. SPACAGNA, Habitante 

- Mme R. CHARGUI, Habitante 

- M. G-A DUFEU, Coordination conseil de quartier, Ville de Vénissieux 

Excusés :  

- Mme M. BORNU, Habitante 

 

Points abordés : 

 

Présentation du fonctionnement du conseil de quartier 

 

En raison de la présence d’une nouvelle habitante qui vient pour la première fois à la permanence du 

conseil de quartier, M. KHAMLA, Président, rappelle les objectifs et le fonctionnement des conseils de 

quartier sur la ville de Vénissieux. 

 

Problèmes évoqués  

 

- Présence d’oiseaux morts non ramassés sur la voirie. La Métropole sera interpellée par le 

service environnement pour prise en compte. 

- Problématique d’accessibilité pour personnes à mobilité réduite sur les chemins piétons qui 

partent de la tour n°69 de l’avenue des Martyrs de la Résistance et en direction du centre commercial 

Pyramide. Les chemins ne sont pas toujours adaptés pour le passage en fauteuil. Ces cheminements  

appartiennent pour partie au bailleur (OPAC), pour partie à la ville et enfin à la Métropole. Il sera 

intéressant de faire une évaluation du problème lors de la prochaine visite de quartier et d’identifier 

concrètement les aménagements à réaliser. 

- Demande des délégués d’avoir la liste avec les coordonnées de l’ensemble des délégués 

élus. Ce document sera fourni par la coordination du conseil de quartier. 

- Accès aux grandes terres : une demande est formulée pour des aménagements de trottoirs 

sur le chemin de Feyzin, afin d’accéder en sécurité aux Grandes Terres. La aussi, problématique de 

domanialité avec : 

- Une voirie communautaire (chemin de Feyzin) 

- Une voirie départementale/métropole (du rond point au pont sur l’autoroute). 

Voire si possibilité pour se rapprocher de Feyzin sur la réalisation d’aménagements de trottoir pour 

l’accès aux Grandes Terres sur une partie dépendant de son territoire. 

Question de la domanialité des Grandes Terres ? A vérifier auprès de la DCV 



Toujours sur la question de l’accès aux Grandes Terres : des arbustes gênent pour la traversée du 

pont au dessus du BUE. Voir avec le service environnement si la taille dépend de la ville ou de la 

Métropole et dans ce cas, solliciter les services compétents. 

- Enlèvement des encombrants : une habitante indique que son bailleur (OPAC) organiserait un 

système de ramassage des encombrants, les locataires devant déposer au plus tard le lundi matin les 

encombrants en pied d’immeuble. Ceux-ci seraient ensuite emmenés à la déchetterie. 

 

Le conseil de quartier n’est pas favorable à la généralisation de ce système car il favorise la 

présence des dépôts sauvages et légitime quelque part cette pratique, au lieu d’un apport volontaire 

en déchetterie et une action de sensibilisation/verbalisation des auteurs de dépôts sauvages. 

- Buses sur le parking de la résidence des Grandes Terres : toujours présentes et lieu de dépôt 

d’ordures en tout genre. Il est demandé quelles soient enlevées ou bouchées. 

 

Agenda du conseil de quartier  

 

- Lundi 21 décembre 2015, visite de quartier avec la SACOVIV, ALLIADE, le GPV et le service 

environnement pour faire un point « propreté et aménagement/réfection voirie » 

- Mercredi 13 janvier 2016 à 17h30 : permanence du Conseil de quartier sur le thème de la 

tranquillité publique. 

- Samedi 23 janvier 2016 à 9h30 : visite de quartier – RDV devant le centre commercial 

Pyramide. 

 

 


